

Casablanca accueille le Festival international des anciennes médinas

La ville de Casablanca accueille le Festival international des anciennes médinas sous le signe: "Une civilisation ouverte sur un avenir meilleur".

Ce festival se déroulera en trois sessions: "L'Mdina Arts" en mars, "L'Mdina Nagham" en juillet et "L'Mdina Cinéma" en novembre 2016, a expliqué le directeur du festival, l'artiste Zakaria Lahlou, lors d'un point de presse consacré à la présentation de cet événement. Ce festival, a-t-il expliqué, entend célébrer ce précieux patrimoine humain et universel, et contribuer à sa réhabilitation par les leviers de la culture, de la promotion des talents, de la rencontre et de la tolérance. Il s'agit d'un projet porté par la volonté de contribuer à l'animation et à la dynamique socioculturelle au sein de Casablanca, avec un cachet marocain qui valorise l'ancienne médina et lui permet de s'ouvrir sur l'autre.

C'est un rendez-vous annuel qui célébrera l'humanité, le dialogue, l'échange et la découverte. La première session "L'Mdina Arts", prévue du 23 au 26 mars 2016, sera consacrée aux arts plastiques et à l'architecture. Elle offrira une programmation alliant des conférences mettant en avant des expériences réussies de réhabilitation des anciennes médinas grâce à la culture, un concours de pho-

tographie, ainsi que l'opération "Azz L'Mdina" qui lance des actions citoyennes impliquant la population de l'ancienne médina.

La session comprendra aussi des hommages ainsi que des veillées artistiques thématiques et des représentations théâtrales. Ce premier temps connaîtra la participation d'illustres personnalités dans le monde de la culture et des arts, du Maroc et de l'étranger, ayant contribué au rayonnement culturel du Royaume et réussi à faire de la culture un levier essentiel dans la construction d'un Etat civilisé, fier de son identité et ouvert sur l'autre. Le Portugal sera l'invité d'honneur de la première édition du Festival international des anciennes médinas (FIAM) et la ville de Lisbonne, considérée par l'UNESCO comme l'une des expériences de réhabilitation les plus réussies au monde, sera représentée par son maire, ainsi que par une pléiade de personnalités œuvrant dans le domaine de la culture. Notons enfin que le festival est organisé par l'Association du FIAM, en partenariat avec la wilaya de la région Casablanca-Settat, le Conseil préfectoral de Casablanca, le Conseil de la ville de Casablanca, Casablanca Events & Animation, le ministère de la Culture, ainsi que des partenaires privés.

